



Communiqué de presse

Le statut général des fonctionnaires a 40 ans et il est toujours d'actualité

**Conférence de presse mercredi 5 juillet 2023
à 11 h 30 ; 5^e Bureau, Assemblée Nationale**



Des acteurs et actrices issu.es du champ syndical ou associatif, d'élu.es, d'intellectuel.les ou d'artistes lancent un appel intitulé "*le statut général des fonctionnaires a 40 ans et il est toujours d'actualité*". Cet appel est rédigé à l'occasion des 40 ans du vote de la loi n°83-634 du 13 juillet 1983 portant "*droits et obligations des fonctionnaires*", dite loi Le Pors.

Il sera rendu public le mercredi 5 juillet 2023 à 11 h 30 dans le cadre d'une conférence de presse qui aura lieu à l'Assemblée Nationale (5^e bureau), et il a vocation à être publié dans la presse sous forme d'une tribune.

Parmi les premiers signataires, se trouvent de nombreuses personnalités telles Sophie Binet, secrétaire générale de la CGT, Benoît Teste, secrétaire général de la FSU, Pierre Dharreville, député des Bouches-du-Rhône, Boris Vallaud, député des Landes, Mathilde Panot, députée du Val-de-Marne, Cyrielle Chatelain, députée de l'Isère, Anicet Le Pors, ancien Ministre, Annie Ernaux, écrivaine, Arnaud Bontemps, porte-parole de "Nos services publics"...

Il s'agit pour les signataires de rappeler les principes qui sous-tendent les choix d'une fonction publique sous statut, d'une fonction publique de carrière, d'un fonctionnaire citoyen. Il s'agit également de rappeler que la fonction publique et les services publics pour lesquels elle opère sont des outils adaptés pour répondre aux défis actuels auxquels nos sociétés sont confrontées. Il s'agit enfin de dénoncer les méfaits de la loi n°2019-828 du 6 août 2019 dite "*de transformation de la fonction publique*".

Les Lilas, le 28 juin 2023